

publicidad



...tienes que ESTAR AQUÍ

# ELDI@RIO

montanes.es

Sábado, 20 de agosto de 2005

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- CLASIFICADOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[SECCIONES]

**Cantabria**

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

**Opinión**

**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

**Deportes**

**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

**Necrológicas**

**Tecnología**

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...



**Cantabria / REGIÓN**

VALDEPRADO DEL RIO

## La cigüeña blanca vuela de nuevo

**La Asociación Adelca desarrolla un proyecto de recuperación de estas aves Pretende asegurar la supervivencia del mayor número de parejas**

JOSÉ LUIS SARDINA/ARROYAL

Lograr la recuperación de la cigüeña blanca en la localidad de Los Carabeos mediante la reintroducción de ejemplares, y asegurar la supervivencia del mayor número de parejas - tanto estables como migratorias-, a través de la conservación de su hábitat y el mantenimiento de sus recursos alimenticios, son algunos de los objetivos del proyecto llevado a cabo por la Asociación de Amigos y CIT de Los Carabeos (Adelca).

Según señalaron el presidente y la vicepresidenta de la asociación, Luis Guillerna y Verónica González respectivamente, se trata de un colectivo que, en la actualidad, cuenta con 190 asociados de los que más de la mitad son vecinos de este municipio campurriano.

Para llevar a cabo su labor de recuperación de la cigüeña en el municipio, los responsables de la asociación han contado con el asesoramiento del Fondo para la Protección de los Animales Salvajes (FAPAS), que trabaja en la mejora de la fauna asturiana, y la experiencia del Grupo para la Recuperación de la Fauna Autóctona y su Hábitat (GREFA), una asociación que posee un importante centro de rehabilitación y cría en cautividad.

A lo largo de un año, Luis y Verónica, han cuidado las cigüeñas en una jaula de aclimatación antes de soltarlas.

Para ello se construyó una jaula-carpa en la que actualmente tienen 15 cigüeñas nacidas todas ellas este mismo año y transportadas desde el centro de GREFA, en Madrid.

Además, y con la colaboración de los asociados, se construirán en breve nidos artificiales para la época de la suelta, y se está elaborando un calendario de trabajo entre los miembros de la asociación para ejecutar las labores de limpieza y alimentación de las zancudas.

Sensibilizar

Los responsables de la asociación explicaron que desde Adelca se pretende sensibilizar a la población, tanto de la zona de reintroducción de las aves - principalmente en los tres barrios de Los Carabeos: Arroyal, San Andrés y Barruelo- como de su entorno, mediante una amplia campaña de educación en la que se ofrecerán charlas, conferencias y exposiciones, todo ello con el objetivo de asegurar la conservación y el respeto a la cigüeña blanca y de llegar al mayor número de público posible.

También es importante la realización de campañas de sensibilización en los colegios de Campoo, incidiendo en las ventajas que supone la conservación de las zancudas en su convivencia con la raza humana.

Aunque esperan la colaboración del Ayuntamiento, Dirección de Montes y la empresa Alfa, de momento cuentan con el apoyo de Viesgo-Enel, la Junta Vecinal



RECUPERAR. Responsables de la asociación junto a las aves. / J. L. S.

Imprimir Enviar

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy



Balnearios

y la Consejería de Medio Ambiente, que les ha concedido 5.300 euros, explicó el presidente de Adelca.

El colectivo

La Asociación de Amigos y CIT de Los Carabeos se constituyó en el año 2001 y, en octubre del pasado año, se produjo la renovación de la Junta Directiva y la actualización de sus estatutos.

Entre las actividades que realiza Adelca destaca la recuperación y el resurgimiento del desfile de los zamarrones, que tiene su origen en las fiestas de carnaval, así como la elaboración de una revista de tirada semestral con noticias del municipio.

Por último, y para este año, el colectivo tiene por objetivo organizar una exposición micológica y un curso de poda de árboles.

#### Enlaces Patrocinados

##### [Master Medio Ambiente](#)

Presencial, a distancia y on line Prácticas en empresas .  
[www.formaselect.com](http://www.formaselect.com)

##### [Cesi Iberia](#)

Formación, consultoría y estudios. Calidad y Medio Ambiente. .  
[www.cesi-iberia.com](http://www.cesi-iberia.com)

##### [Legislación Ambiental](#)

comentada y relacionada con todas las actividades economicas (CNAE) .  
[www.ecoplan.es](http://www.ecoplan.es)

##### [Conteo Aves Migratorias](#)

Software Gratuito para el conteo de poblaciones de aves migratorias .  
[aurea.8m.com](http://aurea.8m.com)

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS  
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460  
C\ La Prensa s/n 39012 Santander  
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,  
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª

Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo  
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA